

は「若い力で地域を興そう！会員募集中」という力強いメッセージを掲げることが出来ました。このメッセージは、篠ノ井高校の書道部によって丁寧に揮毫され、書の町としての篠ノ井の文化を感じさせるものになりました。また、看板の下部に配置したQRコードを読み込むことでスマートフォンを使う方が直接当団体のホームページにアクセスすることがで、過去の例会内容や会員募集の情報を見ることが出来ます。会員拡大を目指す私たちの取り組みに対して、一層の注目が集まることが期待しています。

二〇一四年九月二十九日(日) 編集
ノ井駅前ロードサインプロジェクト
南長野青年会議所九月例会『篠の音』
井駅前ロードサインプロジェクト
ト』を開催いたしました。

(公社)南長野青年会議所は地域のために日々活動を行っていま
す。しかしながら地域住民でも当団体の存在を知らない方が多いのが現状です。その原因の一つとして視覚的に当団体のアピールが出来ていない現状があると考えました。まずはこの地域に住む方に向けて南長野青年会議所の存在を広く知つていただき、会員拡大につなげることでより多くのメンバーたちと南長野地域の課題を解決し、社会開発する必要があると考
え本事業を実施いたしました。

篠ノ井駅前ロードサインプロジェクト

企画担当 ■ 未来を担う会員拡大室

9月29日(日) 篠ノ井駅前ロータリー



待しています。
掲揚式の日、篠ノ井高校書道部の生徒たちも参加し、看板をお披露目することが出来ました。

このプロジェクトを通じて、私たちは地域社会に対する責任と青年としての使命を再認識いたしました。篠ノ井地区という素晴らしい地で、これからも青年会議所としての貢献を続けていく所存です。地域の皆様とともに、更なる飛躍を目指して参ります。

う」という力強いメッセージを掲げました。このメッセージは、篠ノ井高校の書道部によって丁寧に揮毫され、書の町としての篠ノ井の文化も感じさせるものになりました。また、看板の下部に配置したQRコードを読み込むことでスマートフォンを使う方々が直接当団体のホームページにアクセスすることができ、過去の例会内容や会員募集の情報を見ることが出来ます。これにより、会員拡大を目指す私たちの取り組みに対して、

今回の例会は、篠ノ井駅前に私たち（公社）南長野青年会議所の看板を設置することで私たちの存在と活動を広く知っていただき、会員獲得につながればと思い今回の例会の企画立案を進めてまいりました。

10月例会

MNJJCパワーアップ!! 2024 in TOGAKUSHI

10月19日(土) 戸隠神社 長野県長野市戸隠神社三五〇六付近

企画担当 ■ MNJJC共勇委員会

副委員長所感 渡邊 行伸

二〇二四年十月十九日(土)、戸隠にて、十月例会『MNJCパワーアップ!! 2024 in TOGAKUSHI』を行いました。

当日は奥社駐車場より、九頭龍社、奥社、中社とめぐり、その道中においても、観光案内を受け、戸隠の魅力、そして神域の力がどのようなものか教えていただきました。参拝の際も皆で手を合わせ、各々これから日々が良いものであることをお祈りすることができました。普段運動不足のメンバーにとっては、少々きつい距離であり、普段からの運動の大切さも学べるという例会になりました。トレッキング中は参加メ

ンバーがペアとなり、互いに声を掛け合いながら目的地を目指し、共に苦楽を分かち合ふことで、絆がより深まつたのではないかと思う。是非皆様も戸隠の地の魅力と、普段運動から離れてしまつての方は運動不足解消として訪れていただきたいと思います。



十日(土)、戸隠にて開催された十月例会『MNJCパワーアップ!! 2024 in TOGAKUSHI』。今回は「健康第一！体力作りって大事だよね！」をテーマに、戸隠神社周辺をトレッキングしました。日頃から「なんか最近疲れやすい……」なんて声が聞こえる皆さんも、青年経済人として、そして地域のリーダーとして「自分の体力どのくらいある？」を再確認。健康管理はもはや義務！さらに、運動不足を解消し、ストレスを吹き飛ばし、仕事も家庭もJC活動も全部欲張るには、やっぱり体力と健康が命綱です。今回のトレッキングで、体力作りの大切さをしつかり叩き込まれたはずです。

そして今回の例会、もう一つの隠れテーマがありました。それはズバリ、「メンバー間の絆を深めよう！」です。いつもと違う空気感の中で、メンバー同士が息を切らしながら和気あいあいと語り合い、笑いあり、苦しそうな顔あり、「もう帰りたい……」という声もちらほらありました。(笑)、そんな中でみんなの笑顔が輝く、最高に楽しいJCタイムとなりました。

今回の例会を機に、「一緒に頑張ったよな！」という謎の連帯感が芽生え、さらに仲間意識が強まりました。これをきっかけに、会全体が「俺たち最強じゃない？」と思えるような一体感に包まれ、ますます盛り上がりしていくこと間違いなしです！

二〇二四年十月二十四日(木)、二十五日(金)、二十六日(土)（公社）南長野青年会議所「JC-KOREA西大邱訪韓事業」を行いました。一行は西大邱青年会議所の皆さまの丁寧なアテンドのもと、西大邱を中心とした観光地を巡り、現地の文化や歴史に触れる貴重な機会を得ることができました。特に、西大邱地域の豊かな伝統や温かい人々との交流を通じて、両青年会議所の絆がさらにはじめられました。

今回の訪問を通じて、互いの文化を尊重し合いながら築いてきた友好関係の大切さを改めて実感するとともに、この友情が時代の変化や困難に左右されることなく、悠久にわたり続いくことを心から願います。私たちは今後も、国境を超えた友情と協力の精神を胸に、さらなる発展と交流を目指して活動を続けてまいります。



担当 ■ MNJJC共勇委員会

JC-KOREA西大邱訪韓事業

10月24日(木)・25(金)・26(土) 大韓民国 西大邱市



とどめるために災害に備えた準備は重要となります。そのため、災害対応について関心を持つてもらう機会が必要と考え、本事業を実施いたしました。当日は約二〇〇名の親子の方々にご参加いただけました！

一一〇二四年十一月十六日(土)
南長野運動公園にて、十一月
例会【地域の安全を守る！防
災フェスティバル】が開催さ
れました。



地域の安全を守る！防災フェスティバル

企画担当 ■ 輝ける未来共創委員会

11月
16日
(土)

南長野運動公園

当社は、合計二〇七名の方々に、
参加してもらうことができまし
た。

災害はいつ発生するか予測で
きるものではなく、常に災害に
備えた準備を整えておく必要が
あります。本例会に参加した
方々が、少しでも災害対策を
心をもつてもらい、災害対策を
始めるきっかけとして頂ければ
幸いです。

当日は、南長野運動公園のUスタジアム前の駐車場の一角をお借りし、長野市警察署や篠ノ井消防署、長野市総務部危機管理課等にご協力を頂いて、災害関係車両の展示、避難所で使われる段ボールベッドや簡易宿泊所、簡易トイレの設置、消火器やAEDの使用体験、防災備蓄品の展示、ARによる疑似災害体験コーナー、災害時に活用できるグッズの作成などができるブースなどを設置しました。

した。その中で、「十一月例会」「地域の安全を守る！防災フェスティバル」を開催いたしました。

酒井信治
委員長所感



第六十二期生卒業式

企画担当 ■ 未来を担う会員拡大室

12月17日(火) Bar Brown Base



野商工会議所篠ノ井支所二階大会場にて（公社）南長野青年会議所二〇二四年度第三回通常総会が開催されました。本年最後となり通常総会では、第一号議案一二五年度事業計画（案）承認に関する件、第二号議案一二二五年度収支予算（案）承認に関する件、第三号議案一二〇二五年度出席義務に基づく会合基準開催数（案）承認に関する件と本年に關する事項よりも、次年度の活動に関する事項が多く上程され、無事全会の議案が可決されました。

第二回 通常総会

担当 ■ MNJC共勇委員会 ■

12月17日(火)
長野商工会議所
篠ノ井支所
二階大会議室

12月例会

12月
17日(土)

Bar Brown Base



2025年度理事紹介



一一〇) 四年度は、藤岡理事長のスローガン「挑戦に終わりはない 輝ける未来のために 全力を注ごう!」のもと青年会議所活動に邁進してまいります。そして来年は飯田理事長のスローガン「未来を創る 変革の一歩」のもと、青年会議所活動に邁進してまいります。

また総会後半において、各副理事長、専務理事のバッジの継承が行われることも、理事長 藤岡秀一君から、次年度理事長 飯田一基君にバッジとともにブレジデンシャルリースの継承が行われました。本年一年間、南長野青年会議所を先導してくれた理事長 藤岡秀一君から次年度を先導する一基君にバトンを受け渡しが完了したことになります。

一一〇一四年度御礼

理事長 藤岡秀



編集後記

平素より、南長野青年会議所の活動にご理解とご支援をいただき、心より御礼申上げます。気が付けば、今年もあつという間に師走を迎え、外報紙「かがり火」の今年最後の巻、3をお届けする運びとなりました。本年度も九月から十一月にかけて、多くの事業を実施してまいりました。振り返りながら記事を綴る中で、理事会や委員会での熱い議論、事業準備に追われた日々、例会当日の活気ある雰囲気、そして何より参加者やメンバーの笑顔が鮮明に思い出されます。事業に向けて数か月かけて準備を進めてきたはずなのに、その一つひとつがあつという間に過ぎ去ったように感じます。それほどまでに濃密で充実した時間を過ごせた一年だったと実感しております。

二〇一四年は藤岡理事長のスローガン「挑戦に終わりはない」輝ける未来^{希望}のために全力を尽さう!」を掲げ、メンバー一同が地域に笑顔と感動を届けるべく、ひたむきに取り組んだ一年でした。この南長野の地に暮らす一員として、地域に少しでも貢献できたことを誇りに思います。

そして、二〇一五年は、誠実で温かいお人柄を持つ飯田理事長のもと、新たな目標に向かってさらなる挑戦を続けてまいります。これまで以上に地域に笑顔を届ける活動を展開していく所存です。皆様の変わらぬご支援をいただければ幸いです。

最後に、私自身、この編集後記を担当してきたことは非常に意義深い経験となりました。南長野青年会議所の活動を通じて、皆様にその思いや取り組みをお伝えできることは大きな喜びであり、この役目を担えたことに感謝の気持ちでいっぱいです。

本年も一年間、温かいご支援とご協力を賜り、誠にありがとうございました。二〇二五年も、より一層努力してまいりますので、引き続きご指導とご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

M N J C 共 勇 委 員 會 上 條 裕 太



公益社団法人 南長野青年会議所

〒388-8007 長野県長野市篠ノ井布施高田895-1

TEL : 026-292-2310 FAX : 026-293-5709

E-mail : minaminaganojc@herb.ocn.ne.jp

発行元：MNJC共勇委員会 編集長：上條 裕太

印刷所：有限会社サクセス

第二章 第二節

**ホームページ更新中!
是非ご覧下さい!!**

南長野青年会議所

検索

かがり火のバックナンバーはホームページでご覧ください。

あす
挑戦に終わりはない、輝ける未来のために、全力を注ごう！